

11.10.77

El día

# Argentina no Acepta Restricciones al Desarrollo Atómico Pacífico

(EFE y AP)

BUENOS AIRES, 10 de octubre.— Argentina no admite que en aras de la no proliferación nuclear con fines bélicos se impongan restricciones al desarrollo de su plan atómico independiente con objetivos pacíficos.

Así lo afirmó el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), contralmirante Carlos Castro Madero, al regresar a Buenos Aires después de participar en Viena de la reunión de la Organización Internacional de Energía atómica (OIEA).

El militar y físico nuclear argentino reiteró la oposición de su país a las "restricciones de salvaguardia" impuestas por países nucleares al traspaso de tecnología a los países en vías de desarrollo.

## RESPUESTA AL GOBIERNO DEL DIARIO LA NACIÓN

Por otra parte, el diario *La Nación* respondió hoy a un comunicado emitido ayer por el gobierno militar, que le transmitió su "desagrado" por la publicación de una información cablegráfica procedente de Moscú, relacionada con la captura de pesqueros soviéticos en aguas del Atlántico sur.

"Entiende *La Nación* que el gobierno puede no coincidir en el tratamiento que los periódicos dan a las noticias, en el ejercicio de la liberación de prensa que el mismo gobierno ha sostenido pública y reiteradamente. Lo que no puede dejar pasar en silencio es que en el texto dado a conocer se expresa que la objetividad informativa no debiera dar lugar a que un diario argentino pueda comportarse como un mero y pasivo espectador en cuestiones que afectan a los intereses de la República. Y no

puede callar porque en sus 107 años de vida *La Nación* —diario fundado por un argentino y de propiedad de argentinos— no ha hecho otra cosa que ocuparse cotidianamente de la defensa de los derechos e intereses nacionales", dice el matutino, en un comentario en su primera plana.

## SOBRE LAS ELECCIONES EN ARGENTINA

La mayoría de los partidos políticos argentinos desean que el actual régimen fije con claridad el rumbo del proceso institucional argentino.

Ello surge de una "mesa redonda" organizada por la revista mensual *Confirmado*, en la cual participaron dirigentes del peronismo, el radicalismo, la democracia cristiana, el partido intransigente y grupos provinciales.

"¿Hay urgencias electorales en la Argentina?", preguntó la revista a los dirigentes partidarios.

El dirigente peronista Angel Federico Robledo, ex canciller y ex ministro del Interior y de Defensa, respondió que "el tema de las elecciones debe dejar de ser tabú en la Argentina. Antes de hablar de las elecciones, habrá que señalar si realmente nos orientamos a consagrar el derecho del pueblo a elegir sus autoridades, a gobernarse por sí mismo y definir los rumbos de la política. Vale decir, si realmente vamos a establecer una democracia y qué tipo de democracia: Si será una democracia gobernada, o si va a ser una democracia gobernante y activa, donde el pueblo, a través de la renovación periodística de representación, se va dando sus propias autoridades y define los objetivos de su gobierno".